

# 雄武中だより

【重点目標】引き出そう！育もう！膨らまそう！三つの資質と能力

「行動への意欲」「自尊感情」「周囲への感謝と愛着」

【スクールフレーズ】まだ見ぬ自分との出会いと感動

学校HP <https://www.10.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=0120012>

4月号

令和6年4月30日(火)

発行：雄武町立雄武中学校

電話：(0158)-84-2529

## 新年度がスタートしました

校長 辻 正樹

4月8日に33名の新入生を迎え、全校生徒92名で今年度の雄武中学校がスタートしました。11日に行われた対面式では、生徒会執行部・各委員長・部活動で準備を重ね、温かく新入生を迎え入れることができました。まだまだ緊張感いっぱいの1年生ですが、何事にもチャレンジする気概をもって雄中生のスタートを切ってほしいと思います。

新入生のみならず2・3年生も、学年が一つ進み、担任や副担任が変わり、新たな環境で学年をスタートさせました。生徒の顔からは清新でやる気に満ちた表情が見られます。新年度のスタートに、目標や夢を再確認し、気持ちを新たに努力してほしいと願っています。

4月から5月、学校の春は、しっかりと土を作り、種をまく時期です。本校の教育目標「共生社会の中で自立する生徒の育成」を目指して、雄武中学校ならではの特色ある教育活動を展開し、教育目標に迫る生徒として成長していけるよう努力してまいります。

今年度、本校では重点目標を『引き出そう！育もう！膨らまそう！三つの資質と能力 「行動への意欲」「自尊感情」「周囲への感謝と愛着』と設定しています。3つの実践（「共感する姿勢を培う」、「役割を持たせ、成就感や所属意識を通し、自己有用感を育てる」、「自己決定の場を設定する」）を通して、生徒の頑張りをしっかりと見取り、「ほめ、認め、励ます」指導を、生徒の成長につなげていきたいと考えております。

見通しがきかず、かつ変化の激しい時代が続いていく中、これからの時代を生きる子どもたちの環境も一層厳しさを増していきます。子どもたち一人一人が確かな学力を身に付け、健康で心豊かに生きる力を育むこと、自ら課題を発見し、挑戦し、ねばり強く解決していく力を身に付けさせることが求められています。

スクールフレーズ「まだ見ぬ自分との出会いと感動」を通じた教育目標の実現に向け、教職員全員で力を合わせ努力してまいります。地域・保護者の皆様には改めて一層のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

令和6年度の雄武中学校のグランドデザインをホームページに掲載しますので、ご覧いただければ幸いです。

(<https://www.10.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=0120012>)



### 令和6年度 雄武中学校グランドデザイン

